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今年
こ と し

は，雪
ゆき

のバレンタインデー(2／14)でしたが，学校
がっこう

には，こんな「電話
で ん わ

」がありました。 

「子
こ

どもたちの歩
ある

き方
かた

が悪
わる

い！学校
がっこう

は，ちゃんと指導
し ど う

しとるんか！」 
 実

じつ

は，1月
がつ

にも，「Ｉ橋
ばし

での歩
ある

き方
かた

が悪
わる

い！」とお電話
で ん わ

をいただきました。さっそく，学級
がっきゅう

で子
こ

どもたちにも指導
し ど う

をし，しばらくの間
あいだ

，先生
せんせい

たちにもＩ橋
ばし

での指導
し ど う

・見守
み ま も

りを続
つづ

けてもらいま

した。 

 バレンタインの日
ひ

は，橋
はし

の上
うえ

にも雪
ゆき

が積
つ

もっており，“スケート選手
せんしゅ

のまねをしていた”子
こ

も

いて，自転車
じてんしゃ

の男性
だんせい

に注意
ちゅうい

されたそうで，その後
ご

，学校
がっこう

へのお電話
で ん わ

！となったのでしょう。お電話
で ん わ

の内容
ないよう

は，学校
がっこう

の指導
し ど う

が足
た

らないことが中心
ちゅうしん

でしたが，そのうち「子
こ

どもに危害
き が い

を加
くわ

える（な

ぐる，橋
はし

から落
お

とす）」というような話
はなし

が出
で

てきました。（思
おも

い余
あま

ってだとは思
おも

いますが…） 

 電話
で ん わ

の相手
あ い て

は，どなたかわかりません。万一
まんいち

のことがあってはいけない！と思
おも

い，警察
けいさつ

・

自治会
じ ち か い

・保護者
ほ ご し ゃ

(育成会
いくせいかい

)・PTAなどに相談
そうだん

をかけました。ありがた

いことに，さっそく自治
じ ち

会長
かいちょう

さんや警察
けいさつ

(パトカー)のみなさんに，

指導
し ど う

・見守
み ま も

りもしていただけました。 

学校
がっこう

でも，学級会
がっきゅうかい

・町
ちょう

別
べつ

児童会
じどうかい

で，再度
さ い ど

指導
し ど う

をし，職員
しょくいん

も交代
こうたい

でＩ橋
ばし

での指導
し ど う

・見守
み ま も

りを続
つづ

けています。 

今回
こんかい

のことでは，自転車
じてんしゃ

の方
かた

に大変
たいへん

ご迷惑
めいわく

をおかけしました。また，みなさまには，本当
ほんとう

にお

世話
せ わ

になりました。どうぞ，これからも，学校
がっこう

・保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

・関係
かんけい

機関
き か ん

（警察
けいさつ

など）が一体
いったい

と

なって，子
こ

どもたちを守
まも

り育
そだ

てていきましょう。 

どうぞ，わが子
こ

・わが孫
まご

と思
おも

って，温
あたた

かくきびしい声
こえ

をかけてやってください。 

子
こ

どもへの指導
し ど う

は，「その場
ば

」「その時
とき

」「そのこと」で！ 

〈Ｉ橋
ばし

に立
た

ってみて(校長
こうちょう

)〉～ 信号
しんごう

交差点
こうさてん

は，交通量
こうつうりょう

も多く，けっこう危
あぶ

ない場所
ば し ょ

なんだな

ぁと改
あらた

めて感
かん

じました。また，大雨
おおあめ

の後
あと

，水量
すいりょう

の増
ふ

えた鈴鹿
す ず か

川
がわ

のわきを通
とお

っての登
とう

下校
げ こ う

もこわ

いなぁ…とも。 もし，必要
ひつよう

があれば，保護者
ほ ご し ゃ

さんによる見守
み ま も

りも「事故
じ こ

防止
ぼ う し

」につながるかも

しれません。 
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みんなで参加
さ ん か

しよう！鈴鹿
す ず か

川
が わ

クリーン
く り ー ん

作戦
さ く せ ん

 
■３／８（土

ど

） ９：００～ （2時間
じ か ん

程度
て い ど

） 

■集合
しゅうごう

場所
ば し ょ

：塩浜
しおはま

小学校
しょうがっこう

   ■持
も

ち物
もの

 ：軍手
ぐ ん て

  

＊ごみハサミ・ゴミ袋
ぶくろ

→ 開会式前
かいかいしきまえ

にわたしてもらえます。 

＊ごみハサミ・使
つか

ってないゴミ袋
ぶくろ

は，あとで回収
かいしゅう

します。 

          



新
あたら

しい塩浜
し お は ま

小学校
しょうがっこう

に… 
塩浜
しおはま

小学校
しょうがっこう

は，明治
め い じ

８(1875)年
ねん

11月
がつ

2
ふつ

日
か

に始
はじ

まりました。 

 四日市市
よ っ か い ち し

に，コンビナートが林立
りんりつ

するころには，学
がっ

級数
きゅうすう

：40ク

ラス，児童数
じどうすう

：2,000人
にん

を超
こ

える“超
ちょう

マンモス校
こう

”となりました。 

昭和
しょうわ

31(1956)年
ねん

4月
がつ

には，おとなりに第二
だ い に

塩浜
しおはま

小学校
しょうがっこう

が誕
たん

生
じょう

し，

6月
がつ

には三浜
み は ま

小学校
しょうがっこう

と改名
かいめい

しました。 

 時代
じ だ い

の流
なが

れとともに，塩浜
しおはま

・三浜
み は ま

小学校
しょうがっこう

ともに児童数
じどうすう

が減
へ

り，この春
はる

には統
とう

合
ごう

して“新
あたら

しい

塩浜
しおはま

小学校
しょうがっこう

”となります。                
 

■塩浜
しおはま

小学校
しょうがっこう

 閉校式
へいこうしき

  3／25（火） 10:10～11:30，体育館
たいいくかん

にて 

  式
しき

 典
てん

 の 部
ぶ

  四日市
よっかいち

市長
しちょう

さん・連合
れんごう

自治
じ ち

会長
かいちょう

さんのあいさつ… 

  記念
き ね ん

行事
ぎょうじ

の部  塩浜
しおはま

小
しょう

「139年
ねん

の歩
あゆ

み」を映像
えいぞう

やお話
はなし

でふり返
かえ

ろう。 

最後
さ い ご

の校歌
こ う か

をみんなで歌
うた

って，お別
わか

れしよう。 

～ 保護者
ほ ご し ゃ

，地域
ち い き

・卒業生
そつぎょうせい

のみなさん，ぜひ おいでください ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 心
こころ

のキャッチボール ～みなさんからの声
こえ

・18（2月
がつ

学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

より）～  

○ 家
いえ

で，自分
じ ぶ ん

から，あまり学校
がっこう

の話
はなし

をしなくなってきた。しかし，親
おや

どうしで連絡
れんらく

を取
と

り合
あ

うよう

にし，よくわかる。これからも，子
こ

どもの話
はなし

をじっくり聞
き

くようにしたい。（高学年
こうがくねん

） 

○子
こ

どもが，毎日
まいにち

，学校
がっこう

へ楽
たの

しく行
い

ってくれるのがうれしい。（低学年
ていがくねん

） 

○来年
らいねん

，三
み

浜
はま

小
しょう

と統
とう

合
ごう

したあと，児童数
じどうすう

は何人
なんにん

になるのか？先生
せんせい

の人数
にんずう

などは？「新
あたら

しい校歌
こ う か

」は，

いつできて，練習
れんしゅう

はどうするのか？（低学年
ていがくねん

） 

 年度
ね ん ど

末
まつ

(3月
がつ

)には引越
ひ っ こ

しが多
おお

く，各学年
かくがくねん

の人数
にんずう

は，まだはっきりしませんが，全体
ぜんたい

の数
かず

は 190人
にん

く

らいになりそうです。（＊各学級
かくがっきゅう

20～30人
にん

台
だい

で，各学年
かくがくねん

１クラスの予定
よ て い

です。3月
がつ

末
まつ

には，正確
せいかく

な数
かず

がわかります。） 

  教員
きょういん

の人数
にんずう

は，「教員
きょういん

定数
ていすう

(国
くに

の基準
きじゅん

)」で定
さだ

められていて，塩浜
しおはま

小
しょう

の規模
き ぼ

だと『学
がっ

級数
きゅうすう

＋１名
めい

』

になります。しかし，今回
こんかい

は，統合
とうごう

もあり，“子
こ

どもたちの生活
せいかつ

に大
おお

きな変化
へ ん か

がある”ので， 定数
ていすう

よりも特別
とくべつ

に多
おお

く配置
は い ち

してくれ！と強
つよ

く要望
ようぼう

しています。（何
なん

とか実現
じつげん

してほしい!! と願
ねが

っていま

す。） 

新
あたら

しい校歌
こ う か

は，2月
がつ

末
まつ

に出来上
で き あ

がり，3月
がつ

からはみんなで練習
れんしゅう

します。3月
がつ

の修 了 式
しゅうりょうしき

・閉校式
へいこうしき

には，今
いま

の校歌
こ う か

（「塩浜
しおはま

っ子
こ

」の歌
うた

）を歌
うた

います。4月
がつ

からは，式典
しきてん

などで 新
あたら

しい校歌
こ う か

を歌
うた

います。 

○「土曜日
ど よ う び

授業
じゅぎょう

」が始
はじ

まる可能性
かのうせい

は，あるのか？（中学年
ちゅうがくねん

） 

 土曜日
ど よ う び

授業
じゅぎょう

は，「開
ひら

かれた学校
がっこう

づくり」「学力
がくりょく

づくり」がねらいですが，まだ，県
けん

・市
し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

から，正式
せいしき

な連絡
れんらく

・指示
し じ

はありません。 

これまでも，PTA総会
そうかい

・ふれあいデー・運動会
うんどうかい

など，土曜日
ど よ う び

の授業
じゅぎょう

はしてきています。が，今
いま

，

話題
わ だ い

になっている「土曜日
ど よ う び

授業
じゅぎょう

」は，土曜日
ど よ う び

に３時間
じ か ん

程度
て い ど

授業
じゅぎょう

をし，その振替
ふ り か

え(代休
だいきゅう

)はとら

ないで，「平日
へいじつ

に１‐2時間
じ か ん

早
はや

く帰
かえ

す（平準化
へいじゅんか

）」というものです。（＊でも，それでは困
こま

る家庭
か て い

もあ

るのでは…） 

今後
こ ん ご

，学校
がっこう

・PTAの年間
ねんかん

計画
けいかく

にも関係
かんけい

してきますので，しっかり注目
ちゅうもく

していきたいと思
おも

います。 
  

 

ふれあい運動会
うんどうかい

 

＊ささやかです

が,「閉校
へいこう

記念品
きねんひん

」

もあります！ 


